
 

Sandro Viola, classe 1986, dopo aver diretto 19 gare in Promozione, ha esordito in Eccellenza 

il 4 Marzo 2012 dirigendo la gara "Mazara Calcio – Palermitana Calcio". 

 

Sandro, sembra passato davvero poco tempo dall'ultima intervista che abbiamo fatto insieme 

per il tuo esordio in Promozione. 

Si è vero, ma ritengo che questo periodo trascorso, che per certi versi a me invece è sembrato forse 

fin troppo lungo, mi sia servito a maturare molto. Sono certo che l’esperienza accumulata mi servirà 

come punto di partenza per migliorare ancora in questa nuova Categoria in cui mi sono affacciato 

Domenica per la prima volta. 

 

Come ci si sente ad essere arrivati a questo importante traguardo? 

Mi sento orgoglioso di questo successo che voglio condividere con tutta la Sezione di Trapani e le 

tante persone che mi hanno permesso di arrivarci. 

E’ una grandissima soddisfazione per me avere raggiunto questo obiettivo così tanto desiderato e 

fortemente voluto. L’emozione di entrare allo Stadio Vaccara per arbitrare la massima Categoria 

regionale dopo avere in passato fischiato sullo stesso campo quasi tutte le categorie, a partire dai 

Giovanissimi, è stato per me un ripercorrere tutte le tappe di questa “carriera arbitrale” che mi ha 

portato fino a qui oggi. 

 

Anche se le difficoltà non sono mancate... 

Anche questo è vero. La stagione in corso per me non era iniziata benissimo a causa di un 

infortunio al ginocchio che non mi ha consentito di avere una preparazione adeguata per iniziare al 

top il Campionato. Poi, per fortuna, il problema è migliorato: adesso sto molto meglio ed in campo 

sento di poter dare molto di più. Non avere problemi fisici è indispensabile per concentrarsi sulla 

partita ed essere sgombri da qualsiasi altro pensiero mentre si arbitra. 

 



Infatti, infortunio a parte, per te questo è stato davvero un anno indimenticabile. 

Proprio così, e non soltanto dal punto di vista sportivo. In questi giorni è arrivato, come detto, il 

tanto atteso esordio in Eccellenza ma altrettanto importante è stato il traguardo raggiunto a 

Novembre della Laurea in Ingegneria delle Costruzioni Edilizie. Anche quello è stato un percorso 

molto impegnativo raggiunto con tanti sacrifici. Adesso la speranza è che in entrambi gli ambiti, 

sportivo e lavorativo, si possano aprire nuovi importanti sbocchi. 

 

C'è qualche ringraziamento particolare che vuoi fare? 

Sicuramente i ringraziamenti che sento di voler fare sono così tanti che mi è impossibile citare tutti. 

Come ho già detto, tutta la Sezione di Trapani mi è stata molto vicina, ed in particolar modo il 

Presidente Gaspare Cernigliaro che ha sempre creduto fortemente in me e che, colgo l’occasione, 

ringrazio pubblicamente anche per avermi voluto da quest’anno all’interno del Consiglio Direttivo 

della Sezione. 

Sento poi di ringraziare tutti i Componenti del C.R.A. Sicilia: in primis il Presidente D’Anna che, 

visionandomi personalmente, mi ha concesso questa gioia dell’esordio ma anche tutti gli altri 

Componenti tra cui Alongi, Contino, Grosso, Pillitteri e Zampardi che tanto hanno contribuito 

anche loro al mio miglioramento. 

Infine, ma non per ultimo, un grazie sentito va al Referente atletico Rosanna Cavoli che, sempre 

con grandissima disponibilità e professionalità, mi ha aiutato a superare i momenti difficili 

successivi all’infortunio di cui parlavamo prima.  

 

In bocca al lupo per il futuro, continua così! 

Grazie Salvatore, e grazie ancora una volta per avermi dato la possibilità di esprimere la felicità di 

questo successo. 

 

 

a.f.q. Salvatore Spada 


